
REQUERIMENTO N° 152/06 
De Informações 

 
“Sobre a falta do medicamento 
‘Metildopa’ nos postos de saúde do 
Município”. 

   
Considerando-se que, existe um plano de distribuição 

gratuita de medicamentos feito pelo Governo Federal e esses 
medicamentos são distribuídos no Centro Médico “Dr. Domingos 
Finamore” e nos postos de saúde do Município; 
 

Considerando-se que, os munícipes com problemas de 
pressão procuraram este vereador para reclamar, pois não recebem o 
medicamento “Metildopa” para o devido tratamento, e 

 
Considerando-se ainda que, segundo informações, além do 

próprio Centro Médico verificar a falta da medicação, se procurados em 
outros postos, também ocorre a falta dos mesmos, 
 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 
 
1– Quando foi à última data de recebimento e a quantidade recebida do 
medicamento “Metildopa” nos postos de saúde do Município?  
 
2 - Se recebido os medicamentos corretamente, é possível nos enviar a 
comprovação da entrega dos mesmos? 
 
3 - Além de o Governo Federal enviar esses medicamentos, existem outros 
órgãos que poderiam se responsabilizar pelo repasse desses remédios? 
 
4 - Quando os munícipes dependentes desse medicamento o receberão? 
 
5- Qual a justificativa para a falta de medicação nos postos de saúde? 
 
6- Outras informações pertinentes.  

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 8 de março de 2006. 

 
 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
- Vereador - 


